

Feique considera positivo el incremento de compensaciones anunciadas por el ministro de Industria

- La medida debe acompañarse de otras decisiones que serán vitales para proteger de forma efectiva la competitividad de la industria española

Madrid, 13 de diciembre de 2024 – Tras el anuncio realizado hoy por el ministro de Industria y Turismo, Jordi Hereu, para incrementar a 600 millones € la compensación de los costes de emisiones indirectas de CO2, el director general de Feique, Juan Antonio Labat, ha destacado la buena dirección de la medida, que aportará mayor competitividad a las empresas electro-intensivas en nuestro país y, particularmente a las compañías químicas con alto consumo eléctrico.

“Esta medida -ha expresado Labat- supondrá un positivo ahorro cercano a los 15€ MWh en el precio final de la electricidad, independientemente de que una vez conozcamos los ingresos de derechos de emisión de gases de efecto invernadero en 2024 podamos valorar con mayor certeza a qué distancia queda el nuevo volumen de compensaciones respecto al máximo permitido del 25% que establece la Ley 7/2021 de Cambio Climático y Transición Energética”.

“En todo caso, este avance tiene que complementarse con la extensión de la reducción del 80% de los peajes, ya que, si no se prorroga, una parte sustancial del ahorro que genera el incremento de compensaciones reduciría su positivo impacto inicial”, ha añadido.

Por último, el director general de FEIQUE ha subrayado que “la situación de las empresas de alta demanda eléctrica es crítica en el entorno actual de precios desproporcionados del gas y los derechos de emisión, y la medida adoptada por el Ministerio de Industria necesita acompañarse de otras como la eliminación del gravamen del 7% del Impuesto sobre el Valor de Producción de Energía Eléctrica -que solo existe en España- y el replanteamiento de la carga impositiva que sufren las centrales nucleares para que puedan seguir operando y contribuyendo a reducir el precio mayorista, evitar emisiones de gases de invernadero y aportar firmeza y seguridad de suministro al sistema”.

Sobre FEIQUE

FEIQUE es la Federación Empresarial de la Industria Química Española que representa y defiende los intereses del sector químico español en más de 150 comités y órganos ejecutivos. La industria química española es un sector compuesto por más de 3.100 empresas que, con una cifra de negocios anual de más de 82.493 millones de euros, genera el 14,3% del Producto Industrial Bruto y el 6,1% del PIB Nacional, además de 792.000 puestos de trabajo directos, indirectos e inducidos, lo que supone un 5,5% de la población activa total de España. Es el segundo mayor exportador de la economía española y el primer inversor en I+D+i y protección del medio ambiente. www.feique.org

Contacto

Esmeralda Honrubia, *Directora de Comunicación y RSE*
Tel.: 91 431 79 64 | 690 011 962
Email: ehm@feique.org